

12.3.2010: Caminos, Elektroboys, Echo

Geschrieben von: Mars Galliculus

Montag, 01. März 2010 um 20:41 - Aktualisiert Samstag, 20. März 2010 um 21:47

Am 12.3. gibt es ein Konzert im JZ Oerlinghausen, was ich euch an die Herzen legen möchte. Ich zitiere einfach mal plump den Infotext von der JZO-Seite:

„Wir schlagen euch die Fenster ein!

Leo Dülfer, Paulo de Janeiro, Ralf Dülfer - das sind die [ELEKTROBOYS](#) aus Schwalmstadt in Hessen.

Zusammen bewegen sie sich auf dem schmalen Grat zwischen Kopflastigkeit und Arschtritt balancierenden Punkrock. Ihr 2007 veröffentlichtes Album **Millionen denken so wie ich** platzt vor feingeistig-ironischer Lyrik, wunderbaren, melancholischen Melodien und einem schrammelrockenden, aber durchdachten Instrumental-Fundament. Darüber hinaus wurde alles mit großer Sorgfalt mit Rückkopplungen versehen. Für Gitarrensoli und Schlagzeugwirbel war keine Zeit.

Nun wird im Frühjahr das 3. Album erscheinen und mit auf Tour genommen..

dazu gibts die [CAMINOS](#) ! die 4 Bielefelder, die aus den Trümmern der **COMMANDANTES** entstanden sind, spielen punkrock in Standardbesetzung! mit

sozialistische Arbeiterlieder

beschreiben sie selber ihre Musik.

Die Band Echo aus Oerlinghausen spielt Alternative Rock in der Standardbesetzung und hat sich Anfang 2009 zusammengefunden. Mit Schrader am Bass, Beutlin an der Gitarre und Bekemann am Schlagzeug werden ausschließlich eigenproduzierte, deutschsprachige Songs performed. Eine Mischung aus harten und gefühlvollen Parts sollen das Publikum nicht unberührt lassen... [myspace](#) “

Aber dass Jones, Bernd, Chris und Thorsten persönlich aus Trümmern entstanden sein sollen, erfüllt mich mit ein klein wenig Sorge. Desweiteren beiße ich mir jetzt einfach auf die Zunge ... sonst werde ich noch so beliebt wie der Ultimo-Setzer.

Wir sehen uns!